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夏の訪れを感じさせるような暑さの日から、上着を羽織らないと寒いと感じるような日など、
寒暖の差が大きい日が続いています。そのような中でも、生徒たちは中学校生活にも慣れ、授
業や休み時間、部活動にと元気に過ごしています。慣れてきた分、油断してしまう場面もあり
ますが、「みんなが気持ちよく過ごせる生活を心がけよう」と呼びかけをしています。これから
は湿度も高くなり、過ごしにくい日も多くなってきますが、集中力を欠くことなく、精一杯過
ごしてほしいと思います。

もうすぐ体育大会！
６月１日（木）に体育大会が行われ スローガン

ます。それぞれエントリーする種目も 勝利を目指して突き進め
決まり、練習に取り組んでいます。体 ～声援と希望のファンファーレ～
育大会に向けて意気込みを聞いてみま
した。

１組 さん
私にとって、今年は初めての体育大会です。体育大会へ向けて意気込みは「絶対に優

勝！！」です。私は、このような勝負では、絶対に負けたくない！という気持ちがありま
す。絶対、優勝したいです！！

２組 さん
私は、みんなで協力して係の仕事をしたり、自分の種目も全力で取り組みたいです。ま

た、私は走り高跳びに出場するので、自己新記録を狙って頑張りたいと思います。そして、
体育委員としても、１番大きい行事なので、クラスをまとめたり円滑に行事が運営できる
ようにしたいです。この行事をきっかけにクラスの絆を深められるように動いていきたい
と思います。

３組 さん
中学校へ入学してから、１ヶ月半が過ぎました。入学当初は緊張感でいっぱいだった僕も、今

は同じクラスの友達や他のクラスの友達、先生方と楽しく学校生活を過ごしています。だからこ
そ、中学校初めての体育大会をみんなで一致団結し、やりとげたいと思います。
みなさん、心に残る最高の思い出を作りましょう！

【競技内容】
全員参加種目：１００ｍ（授業中に実施） 大縄跳び スウェーデンリレー
個人参加種目：２００ｍ ６００ｍ ５０ｍＨ 走り幅跳び 走り高跳び

サッカードリブルリレー
そ の 他 ：部活動行進 部活動対抗リレー（代表選手）

～定期テストに向けて～
６月２１日・２２日は中学校に入学してから初めての定期テストです。日頃の授業への取組

の成果を試す良い機会です。４月からの学習を振り返り、１学期の学習の総まとめとして真剣
に取り組んでほしいと思います。学校ではテスト２週間前にテスト範囲表を配付し、学級の時
間などを活用して計画の立て方等を確認していきます。ご家庭でもお子さんの学習がはかどる
よう応援をお願いします。

☆令和５年度海上中学校家庭教育学級☆
第２回：親子講演会＆座談会（7/13）、第３回：学校給食センター見学＆給食

試食＆中学生の食事（10/4）、第４回：旭市合同学習会（11/１５）、第５回：ハー
バリウムづくり（12/6）を行います。保護者の皆様のご参加をお待ちしています。



生徒総会の感想を聞きました！
５月１８日（木）に全校生徒が体育館に集まって生徒総会が開催されました。先輩たちも含

めて緊張する中、より良い学校生活を目指して、積極的な話し合いが行われました。

１組 さん
僕は、初めて生徒総会に参加しました。生徒総会ってどんなことをするのか分かりません

でしたが、実際に参加してみると、委員会や部活動の様々な部分に生徒会費が使われている
ことがわかり、それで成り立っているんだなぁと感じました。また、各クラスで決めた要望
を提案して、認めてもらったこともあり、このようにして自分たちの学校生活を良くしてい
くんだなぁと思いました。これからも先輩方を見習って、より良い海上中をつくっていきた
いと思います。

１組 さん
私は生徒総会でクラスの代表として、意見・要望を発表しました。初めてだったこともあ

り、少し緊張していたけれど、クラスの代表として、クラス皆で考えた意見・要望をしっか
り伝えようと思うようになり、生徒総会で発表しました。クラスの意見・要望は叶わなかっ
たけれど、良い経験ができました。

２組 さん
僕は、今年中学生になって、何も分からないまま生徒総会に参加しました。いつもは、み

んなで賑やかに楽しくやっていたけれど、先生から「そういうことができる雰囲気ではない
よ。」と聞いていて緊張していました。生徒総会が始まってからは、全校生徒で学校のルール
の見直しや、より良い学校にするための意見を出し合う場であることなど、色々なことが分
かりました。次の生徒総会では、僕もよく話を聞いて考えたいと思いました。

２組 さん
私は今年１年生になったので、初めての生徒総会でした。いつもは楽しそうな雰囲気の海

上中が、みんな真剣な雰囲気で、私も自然と背中が伸びました。そして、先輩などの意見を
聞いて、自分も１つ意見が生まれてきました。来年度の生徒総会では、提案してみたいなと
思いました。

３組 さん
僕は小学校にはなかった行事の「生徒総会」に参加してみて、たくさんの新しいことを学

ぶことができました。先輩達は、たくさんの意見を言ったり、議論したりして、とてもすご
かったです。

３組 さん
中学校での生徒総会は初めてだったので、とても緊張しました。クラスの意見を、全校の

前で話すとき、緊張で声が出なくなりそうだったけれど、頑張って全校の前で話すことがで
きました。クラスの意見が採用されて嬉しかったです。私にとって生徒総会は、良い経験に
なりました。

の主な予定
１日（木）校内体育大会 １６日（金）木曜日課
２日（金）（校内体育大会予備日） １８日（日）テスト前諸活動休止
６日（火）耳鼻咽喉科検診（１年） １９日（月）完全下校１５：００
７日（水）定期テスト範囲表配付 ２０日（火）金曜日課 完全下校１６：００
８日（木）Ｂ日課４時間・諸活動休止 ２１日（水）定期テスト（国・理・英・保体）

完全下校１３：１５ 完全下校１４：０５

オープンスクール（～９日） ２２日（木）定期テスト（社・数）

１２日（月）諸活動休止 保健講話 専門委員会

完全下校１５：００
１５日（木）県民の日


